

# みんなのはちとく通信 12 2018

とりつちはちおうじとくべつしえんがっこう  
都立八王子特別支援学校  
こうちよう いのうえ みほ  
校長 井上 美保  
平成30年12月7日 発行

こうりゆう はちおうじとくべつしえんがっこう つた つうしん  
交流しているみなさんに八王子特別支援学校のようすをお伝えするための通信を  
つく がっこう できごと ときどき つた よ  
作りました。学校での出来事を時々お伝えします。ぜひ読んでください！



## 11月23日（金）富士森祭（文化祭）が、行われました！

しょうがくぶ ちゅうがくぶ こうとうぶ じどう せいと げき はっぴよう ずこう かてい じかん  
小学部、中学部、高等部の児童・生徒による、いろいろな劇の発表や、図工や家庭などの時間  
つく さくひん てんじ さぎょうがくしゅう つく せいひん はんばい  
に作った作品の展示、「作業学習」(\*)で作った製品の販売をしました。

### げきはっぴよう 劇発表のようす



しょうがくぶ  
小学部 おもちゃのチャチャチャ



しょうがくぶ  
小学部 はちっこサーカス



しょうがくぶ  
小学部 たからしまへ いこう



こうとうぶ  
高等部 この道を！ 江戸・東京物語II



ちゅうがくぶ  
中学部 ジュニア ハイスクール ミュージカル



こうとうぶ  
高等部 そうだ、沖縄へ行こう



こうとうぶ  
高等部 杜子春 IN 八王子

1287人のお客さまが来てくれました！



しょうがくぶ  
小学部

ちゅうがくぶ  
中学部

さくひんてんじ  
作品展示のようす



こうとうぶ  
高等部

こうとうぶ  
高等部

### さぎょうはん はんばい う しょうひん おも 作業班の販売で売られた商品（主なもの）



たくさん、  
う  
売れました！



※ さぎょうがくしゅう ちゅうがくぶ こうとうぶせいと はたら しこと へんきょう  
作業学習では、中学部・高等部生徒が「働く」「仕事をする」ための勉強をしています。